

Hier sind sehr merkwürdige Vögel, sagte der Mann, der sie begleitete, man nennt sie Secretairs wegen der Feder, welche ihnen am Kopfe hinten herabhängt wie die Feder eines Schreibers, welche er hinter's Ohr gesteckt hat. Sie sind sehr nützliche Thiere, weil sie die Schlangen tödten. Sie schlagen mit ihren Fängen (Füßen) die Schlangen so heftig, daß diese augenblicklich davon sterben.



„Der Secretair.“

Wilhelm. Gibt es in diesem Lande viel Schlangen?

Herr Walter. Ja, und sehr giftige. Der Allmächtige hat es in seiner Weisheit so eingerichtet, daß kein schädliches Thier im Uebermaaß überhand nehmen kann, sondern immer einen gefährlichen Feind neben sich hat. Darum lebt dieser Secretair hier, wo es Schlangen giebt; in Deutschland wäre er ohne Nutzen.

Wilhelm. Es giebt doch aber Thiere, die zu groß und zu stark sind, um von andern bezwungen zu werden, zum Beispiel der Elephant und der Löwe.